

# 深伊沢小学校便り

## 交通安全教室



6月8日（火）午前、交通安全指導員の方々をお招きし、「交通安全教室」を行いました。昨年までは、雨天のため、体育館での実施ということで、久しぶりに運動場において、自分の自転車を使った実地訓練を行うことができました。梅雨の晴れ間の日で、たいへん気温も高くなりましたが、子どもたちは真剣に指導員の方々の話を聞き、訓練を行いました。終了後の子どもたちの感想では、「普段自分が使っている自転車で訓練を行うことができよかった」、「あまり意識してなかった安全確認を教えてもらい、これから役立てていく」など、訓練をしてよかったという感想を持った子どもたちが多くいました。また、年間の事故統計で、これから夏にかけて子どもの自転車運転中の事故が増える傾向にあるということで、ちょうどこの時期に行え、よかったです。当日は、お家の方々に、自転車やヘルメットの準備をお世話になり、ありがとうございました。そして、PTA 役員、体育厚生部の方々や保護者の皆様に、当日の準備やお手伝いをしていただきました。ありがとうございました。



## 新型コロナウイルス感染予防のために（7）

昨日のニュース等で伝えられました「三重県まん延防止等重点措置」の中の「特に重点的に対策を講じる区域」に指定されている鈴鹿市が、いよいよ週明けにその対象地域から省かれるとのことです。感染者数は依然と比べ、減少してきましたが、無くならない歯痒さを感じます。そのような中、本校では今までと同様の感染予防対策を講じていきます。ご家庭でも引き続き、感染症対策をお願いいたします。以前にも伝えしております欠席等について、再確認させていただきます。

もし、児童またはご家族がPCR検査を受けることになった場合、すぐに学校まで電話連絡をしてください。

また、発熱等体調不良での欠席、並びに新型コロナウイルス感染予防のため（感染が心配で登校を見合わせる場合を含む）の欠席については、欠席とならない「出停」として扱います。

加えて、ご家族（児童本人は平熱）の中で発熱した方がいる場合、できでしたら欠席していただきたいと考えております。この場合も、「出停」として扱います。

そして、梅雨の時期に入っていますが、あまり雨は降らず、カラ梅雨の傾向が見えます。そのため気温や湿度が高くなり、熱中症の心配も出てきました。子どもたちは、常時マスクをつけた中で学校生活を送っておりますが、体育の授業ではマスクを外し、授業を受けております。また、登下校時も、呼吸が苦しくなる時にはマスクを外す指導もさせていただきましたので、ご家庭でも子どもたちに伝えてください。

## 来週末から家庭学習強化週間

鈴峰中学校区の5校（深伊沢小学校、鈴峰中学校、庄内小学校、椿小学校、鈴西小学校）では、毎年、子どもたちの「学力の定着」を図るために、保護者の皆様にご協力いただきながら家庭学習強化週間の取組をすすめております。

そこで本年度も、鈴峰中学校の1学期中間テストの時期に合わせ、来週末からこの取組を行う予定でおります。詳細につきましては来週中ごろお配りする文書をご覧ください取り組みへのご協力をお願いします。

## 主な2学期の行事・取組について

\*現時点での予定

- 音楽鑑賞：6月15日に実施予定でしたが、11月2日（火）に延期しました。
- 5年（単学級交流会）：7月6日実施を9月6日（月）に延期しました。（昨年度同様日帰り）
- 運動会：9月25日（土）に実施する予定。
- 3年・4年・5年の社会見学：9月以降に実施予定。
- 授業参観・教育を語る会：10月14日（木）
- 6年修学旅行：10月28日（木）、29日（金）に一泊二日の県内での旅行を予定。
- FCE2021：11月20日（土）